

Zeitschrift: Bulletin / Vereinigung Schweizerischer Hochschuldozenten =
Association Suisse des Professeurs d'Université

Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Hochschuldozenten

Band: 15 (1989)

Heft: 4

Vorwort: Brief des Präsidenten = Lettre du Président

Autor: Mooser, E.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Brief des Präsidenten

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Wieder sind zwei Jahre vergangen und mit der nächsten Mitgliederversammlung, die am 20. Januar 1990 in der Universität St. Gallen stattfinden wird, nähert sich auch die Amtsübergabe an meinen designierten Nachfolger, Herrn Professor Carl Baudenbacher. Es freut mich ausserordentlich, dass es ihm gelungen ist, für diese Gelegenheit Herrn Ständerat Dr. h.c. Ernst Rüesch als Festredner zu gewinnen. Mit seiner langjährigen Erfahrung als Erziehungsdirektor ist er hervorragend qualifiziert, zum Thema "Aktuelle Probleme der schweizerischen Hochschulpolitik" zu sprechen. Als Präsident einer Vereinigung, deren Mitglieder sich durch eine recht bescheidene Vereinstätigkeit auszeichnen, kann ich nur hoffen, dass viele Kollegen und Kolleginnen von der Präsenz einer so bedeutenden Persönlichkeit durch ihre Teilnahme an der Versammlung profitieren werden.

Während der zwei Jahre meines Präsidiums hat, wie üblich, vor allem das Bulletin Kreise, die weit über unsere Mitgliedschaft hinaus gehen, auf Existenz und Wirken unserer Vereinigung aufmerksam gemacht. Dies verdanken wir insbesondere dem glücklicherweise immer noch sehr aktiven Sekretär Herrn Professor A. Miller und dem grossen Einsatz des neuen Redaktors Herrn Professor Willy Sanders. Beiden sei hier mein Dank ausgesprochen.

Allen Mitgliedern und insbesondere dem zukünftigen Vorstand aber wünsche ich frohe Fessttage und ein glückliches 1990.

Mit freundlichen Grüßen

E. Mooser
Präsident der Vereinigung
Schweizerischer Hochschuldozenten

Lettre du Président

Chères Collègues,
Chers Collègues,

Deux ans viennent de s'écouler et la date de la prochaine assemblée générale de notre Association s'approche: elle aura lieu le 20 janvier 1990 à l'Université de St. Gall. En cette date, je transmettrai mes fonctions à mon successeur désigné, Monsieur le Professeur Carl Baudenbacher, et je suis particulièrement heureux, qu'il ait pu gagner pour la conférence marquant l'occasion, Monsieur le Conseiller aux Etats le Dr. h.c. Ernst Rüesch. De par ces nombreuses années au Département de l'instruction publique du canton de St. Gall, Monsieur Rüesch est particulièrement bien placé pour nous parler des "problèmes actuels de la politique universitaire suisse". Comme président de notre association, que se distingue par une activité sociale bien modeste de ses membres, je ne peux qu'espérer, que beaucoup de collègues profitent de l'occasion pour rencontrer une personnalité de très haut rang.

Comme d'habitude, c'est avant tout le Bulletin, qui pendant les deux années de ma présidence a témoigné de l'existence de notre association et cela bien au-delà du cercle de ses membres. Le crédit dû pour ce témoignage va vers le Secrétaire Monsieur le Professeur A. Miller qui, heureusement, est resté très actif et surtout au nouveau rédacteur Monsieur le Professeur Willy Sanders. Aux deux j'exprime ici mes meilleurs remerciements.

A tous les membres et, en particulier, aux futurs membres du Comité, je souhaite un joyeux Noël et une très bonne année 1990.

Prof. E. Mooser
Président de l'association
suisse des professeurs d'université